

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Mehrheit hält Hoeneß-Urteil für "genau richtig"

Berlin, 19.03.2014, 09:36 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage für den "Stern" hält die Mehrheit der Bundesbürger das Urteil gegen den früheren Bayern-Präsidenten Uli Hoeneß für "genau richtig". In der Umfrage sagten 53 Prozent, dass sie das Urteil gegen Hoeneß, der in seinem Steuerprozess zu drei Jahren und sechs Monaten Gefängnis verurteilt worden war, für gerecht halten.

37 Prozent empfinden den Richterspruch hingegen als zu milde. Acht Prozent aller Befragten sind der Ansicht, dass das Urteil zu hart ausgefallen ist. Weitestgehend einig sind sich die Bundesbürger darin, dass der Richterspruch dem FC Bayern nicht schaden wird: Lediglich 15 Prozent glauben dies. 80 Prozent sehen keine Schwächung des Fußballvereins.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-31820/umfrage-mehrheit-haelt-hoeness-urteil-fuer-genau-richtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com